

Le discours actuel de Dieudonné Essomba ne plait plus à Vision 4, le média dans lequel il officie depuis quelques années comme consultant permanent de l'émission dominicale « Club d'Elites ».

Les dimanches se succèdent, et Dieudonné Essomba, lui, toujours absent du plateau de Club d'Elites, le programme à très forte audience du média basé à Nsam.

L'ingénieur statisticien, devenu par la force des choses, analyste politique, n'est plus apparu sur le plateau de Vision 4. La chaîne de Jean Pierre Amougou Belinga, n'a laissé filtré aucune information relative aux absences répétées de Dieudonné Essomba. Mais de sources bien introduites, ce dernier est devenu persona non-gratta au sein du consortium.

Qu'est ce qui n'a pas marché ?

De l'avis de certains observateurs, Dieudonné Essomba ne respectait plus la ligne éditoriale de Vision 4, la chaîne réputée pro-gouvernementale.

En clair, celui qui parle du fédéralisme comme une opportunité pour sortir le Cameroun de l'impasse actuelle dans le Nord-Ouest et le Sud-ouest, aurait été césuré suite à ses positions désormais trop dures contre le régime de Yaoundé.

Dieudonné Essomba a tout récemment encore affiché une autre position atypique. Il a clairement ramé à contre-courant des caciques du régime qui semblaient minimiser les événements de Genève, en lien avec le séjour perturbé du couple présidentiel. *« Le système tel qu'il est formaté ne marche plus. Vous passez votre temps à vous cacher derrière votre petit doigt pour dire, une petite manifestation [à Genève]. Non, c'est grave ce qui s'est passé en Suisse. C'est très grave. »*, a-t-il fermement déclaré sur « Club d'Elites » du 18 juillet 2021, avant sa disparition des écrans.
